

undefined - lundi 14 mars 2022

Vos communes

SAILLANS

Première qualification pour les tennismen



Les joueurs de l'équipe 3 (à droite) se sont qualifiés pour les phases finales de la Coupe des messieurs en battant leurs homologues de Livron. Photo club de tennis saillanson

Ce week-end, en coupe des messieurs, l'équipe 3 du club de tennis saillanson a été la première à se qualifier pour les phases finales de la compétition en s'imposant 3/1 face à son homologue de Livron. En simples, défaite en 2 sets serrés de Patrick Marcel (classé 30/3), tandis que Ludovic Simon (30/3) a remporté son match en 3 sets marathon : 6/3 3/6 6/2. Gérard Trignac et Pierre Chouery ont gagné le double 6/2 6/1.

Victoire également de l'équipe 1, composée d'Antoine Loyal (15/2) et Tarik Zniber (15/5), contre Cruas sur le score sans appel de 4/0. Cette équipe jouera sa qualification pour les phases finales dans 15 jours.